

Samedi 10 novembre 2018

Nous vous appelons à la résistance face aux terreurs des sans-voie qui n'ont de chemin que l'anéantissement et la perte. Nous venons déposer en vous l'épée de saint Michel qui fracassera et renversera toutes vos idéologies faussées, toutes les supercherries qui vous sont tendues, tous les chemins de frayeur qui vous sont proposés et que vous empruntez avec avidité.

[Cyrille] Pourquoi devrais-je répondre aux notes qui me sont consignées¹ ? Doutez-vous encore un instant que ce qui vient vient bien de moi ?

Cependant, pour vous montrer que cela n'est pas de mon fait, je vous dirai que je ne peux rien décider de moi-même et que j'applique ce qu'il m'est demandé de faire pour votre nourriture. Attention, ce n'est pas moi qui nourris, c'est LUI ; je ne suis que le porteur de la semence, le messager de la nouvelle, le serviteur au service de Celui qui est à la fois mon Maître, mon Roi, mon Dieu, mon Créateur. Il n'a pas besoin de moi mais Il nous fait participer et nous rend participants de Son amour. Il nous associe à Ses membres comme pour mieux nous ennoblir et nous montrer que nous sommes Ses enfants.

Quand le temps sera venu - s'il en est un, je ne sais - je cesserai de parler en votre domaine, de vous approcher. Ce n'est pas moi qui prends les rênes mais LUI. À vous de prendre ou non, d'engranger ou non. Moi, Cyrille, j'accomplis simplement ma mission. Cependant, permettez-moi de vous dire que nous sommes liés par l'amour et reliés par l'Amour et que l'enfant que je suis vous aime infiniment. L'enfant, dites-vous ? Certes, j'ai grandi, je suis un adulte pour vous, mais n'oubliez pas qu'ici nous sommes «comme des anges dans le Ciel»². Entendez-vous ?

Il peut arriver qu'un mot malveillant, j'emploierai ce mot, se glisse dans l'écriture du message, malgré toutes les précautions prises que sont les nôtres et cela vous l'avez compris, pour brouiller les pistes, endommager le message de l'envoyé. Aussi, appelez-en à l'Esprit Saint qui conduira et vos actes et vos pensées, tout comme nous sommes tous conduits, nous qui voulons bien L'écouter.

Dans la première partie d'un récent message³, il y a eu une erreur de transcription. Tu as bien entendu «priez, enfants» mais tu as écrit «priez, mes enfants», voilà pourquoi cela t'a induite à douter du message et ne t'a pas permis de comprendre qui était l'envoyé. Le doute a été jeté par le semeur de trouble, mais Marie est venue à la suite rectifier et conforter par sa présence que le message venait bien du Ciel, de nos demeures d'en-Haut. Sois vigilante !

Cyrille

1) Cyrille fait sans doute allusion aux notes des 16 septembre et 09 novembre 2018, où je précisais que le ne l'avais pas reconnu et que cela me tracassait.

2) Cf. [Mt 22, 30]

3) Il s'agit du message du 17 septembre 2018 et de la phrase suivante : «Priez, enfants, pour être telles des harpes mélodieuses en accord avec le Ciel !»

[Plus tard]

[Cyrille] Osez affronter le désert, votre désert, le désert en vous-mêmes et voyez avec stupeur que vous avez placé dans vos chambres intérieures l'effigie de Satan ! Vous êtes devenus des possédés du monde et le monde appartient à l'Adversaire ! Vous vous laissez glisser dans la fange des mensonges qui vous sont inculqués, répétés sans cesse et ceux-ci vous plaisent puisqu'ils flattent votre ego et votre être fainéant. Oui, l'homme de ces temps ne veut plus lutter, il se laisse porter par les courants supposés de l'avoir et du pouvoir. Il croit en sa toute-puissance, il gère sa vie, pense-t-il et laisse son âme à l'agonie. Revenez à LUI de tout votre cœur ! N'a-t-Il pas dit : «Revenez à moi de tout votre cœur, vous tous qui peinez»⁴ ?

Reviens vers le Ciel, pose tes bagages, ami de la terre, viens affronter ton intériorité, toi qui ne connais plus la joie du silence, toi qui fuis devant ton vide intérieur parce que tu as oublié de revêtir ta maison de l'Amour du Ciel.

Viens, prends la route qui mène au désert et dans le silence viens faire la paix avec ton Créateur. Viens inviter en toi les pleurs et le repentir de l'oubli, viens déposer ta robe dans les larmes de ton Dieu et tu reverdiras au Cep de la vigne.

Petits sarments souffrants de la terre, perdus dans les méandres des couloirs de la mort, bercés dans la tromperie des adeptes du fossoyeur, élevez vos cœurs et vos cris vers le Ciel et vous serez entendus.

Ne fermez pas l'écluse. Envolez vos âmes en terre de Dieu. N'ayez crainte du silence, mais fuyez au contraire tous les bruits, ils sont si nombreux, si nombreux...

Pourquoi refusez-vous le Livre de Vie ? Pourquoi vous nourrir de mets sans saveur ? Vos lectures sont souvent insipides.

Affrontez la joie du Ciel, la profondeur des sources intérieures où l'âme, en toute béatitude, étend ses branches vers le Ciel pour y puiser sa nourriture et reverdir au Soleil de Dieu. Ne verrouillez pas les portes par le refus effronté que le menteur se plaît à vous insinuer, il aime tant vous voir succomber.

Nous vous appelons à la résistance face aux terreurs des sans-voie qui n'ont de chemin que l'anéantissement et la perte. Nous venons déposer en vous l'épée de saint Michel qui fracassera et renversera toutes vos idéologies faussées, toutes les supercheries qui vous sont tendues, tous les chemins de frayeur qui vous sont proposés et que vous empruntez avec avidité. Vos souffrances n'ont-elles pas assez duré ? Vous contentez-vous du vide de vos vies ?

Ouvrez le cœur ! Laissez passer la Lumière par l'interstice du cœur blessé, elle viendra guérir en vous toutes les impuretés qui vous encombrant et que vous avez laissé s'installer par tous vos refus répétés à l'Amour.

Retrouvez la ferveur ! Laissez la place aux chevaliers de l'espérance et vous deviendrez cavaliers avec nous de nos armées du Ciel !

4) Cf. [Jl 2, 12]

COMBATTONS ENSEMBLE POUR L'AMOUR DE L'EUCCHARISTIE QUI EST LUI !

Il suffit⁵ de végéter, il suffit de tergiverser ! Prenez le bouclier de la foi, car il vient le temps de l'accomplissement et celui qui se trompera de chemin partira dans les méandres de la mort. Alors, les morts vomiront leurs morts et l'homme accompli se lèvera pour l'éternité.

Nous, nous avons soif toujours et nous sommes désaltérés et notre réjouissance est grande. Nous désirons pour vous la même joie que nous vivons, le même parfum de vie que nous goûtons, la même force qui nous habite.

Nous sommes frères, n'est-ce-pas ? Alors soyez frères d'armes, pour le Royaume de l'Amour, avançons ensemble en rangs croisés sous la bannière de la Croix et du Cœur Sacré ! L'Amour nous attend tous, faisons le chemin ensemble, ensemble, en un même parcours !

La fête est don, l'amour est don.

Croisons nos cœurs, ceignons nos vies, pour LUI !

La Vérité se lèvera du haut de Son Trône et vous la verrez rayonner dans le ciel de votre terre et vous serez alors subjugués ou terrassés par Sa force et Sa splendeur et vous plierez le genou et vous vous amendez ou vous mourrez.

Avant que ne vienne le temps de l'accomplissement, signez-vous et convertissez vos cœurs. Vous êtes prévenus, ne tardez pas mais avancez le cœur en croix, en procession d'amour.

Retrouvez prière et prière vous sera redonnée.

Accomplissez-vous en LUI et LUI fera de chacun de vous des sarments de Vie !

Cyrille, enfant du Ciel au cœur de feu

Tu vois cette lumière ? C'est la lampe allumée de ton cœur qui brille dans la nuit. Ravives-en la flamme toujours et sans cesse nous serons ensemble avec LUI, près de LUI, en LUI.

Prie, petit cœur aimé de la terre, prie et dans le silence garde foi, elle est ton arme dans la bataille.

Ensemble, nous vaincrons toutes les terreurs et les pièges des démons.

Il a perdu la bataille le maraudeur-fouineur et il joue ses dernières cartes. Ne te laisse pas impressionner. La force de l'Amour est plus grande que toutes ses armées réunies et il craint plus que tout la douce voix de Marie, la terreur des démons comme il l'appelle.

5) Au sens de «assez !».